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Présents :  Absents :   

Nicolas Busque Enseignant Maude Messier Élève 

Julie Pouliot Enseignante Lou Bisson Élève 

Jocelyn Poitras Parent   

Léo Dandurand Communauté   

Annie Labrecque Soutien   

Holly Hunter Présidente   

Sara-Kim Brien Communauté   

Marie-Claude Farrell Directrice   

Caroline Lacroix Secrétaire   

Dominic Bourassa Parent   

Vincent Roy Enseignant   

 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée     21-22-01 

Marie-Claude Farrell constate le quorum et ouvre la séance à 18 h 35.  
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour       21-22-02 

Marie-Claude nous présente l’ordre du jour.  Il est proposé par Nicolas Busque et résolu :  
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 9 juin 2021   21-22-03 

Il est proposé par Holly Hunter, et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 9 juin dernier soit adopté tel que présenté. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

4. Question du public 

• Il n’y a pas de public 
5. Suivis au procès-verbal de la rencontre du 9 juin 2021 

• Point 10 – Service de repas 
o Il n’y a pas de possibilité avec le traiteur de Bonsecours. 

Suite à la présentation des suivis, Dominic Bourassa demande à ce que les points Taux de vaccination 
et Qualité de l’air soient ajoutés.  Marie-Claude propose de les ajouter dans les points de la direction. 
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6. Adoption par courriel (août 2021) : Sorties Éco plein air et frais chargés aux parents 21-22-04 

Il est proposé par Holly Hunter, et résolu : 
QUE les demandes de sorties Éco plein air (canot en septembre) et les frais chargés aux parents 
(programmes FMS et P15) présentés en août soient adoptés tels que présentés par courriel. 

ADOPTÉS À L’UNANIMUTÉ 
 

7. Élection de la présidence et vice-présidence      21-22-05 

Il est proposé par Caroline Lacroix que Dominic Bourassa soit le président, celui-ci accepte. 
Il est proposé par Marie-Claude Farrell que Holly Hunter soit la présidente, celle-ci accepte. 
1er tour d’élection : le vote est égal à 4 par candidat. 
Les membres du conseil décident de rouvrir les candidatures au poste de présidence et de refaire un 
vote. 
Dominic Bourassa propose Caroline Lacroix comme présidente et se retire des candidats. 
2e tour d’élection : Holly est Hunter est élue présidente.  Dominic Bourassa propose Caroline Lacroix 
comme vice-présidente et elle accepte. 
 Il est donc résolu : 
QUE Holly Hunter soit élue présidente et que Caroline Lacroix soit élue vice-présidente du conseil 
d’établissement pour l’année scolaire 2021-2022. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

8. Budget de fonctionnement du CÉ 21-22 : 400 $ 

Marie-Claude Farrell présente le budget de fonctionnement. Après discussions et questionnements, 

une demande est faite à ce que ce point soit intégré aux règles de régie interne. 

9. Calendrier des rencontres 

Les dates de rencontre en présence sont les suivantes : 

1. 20 septembre 2021 

2. 19 octobre 2021 

3. 23 novembre 2021 

4. 16 décembre 2021 

5. 25 janvier 2022 

6. 22 mars 2022 

7. 24 mai 2022 

8. 20 juin 2022 
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10. Formation des membres du CÉ 

Marie-Claude présente la formation à suivre. Le tout est disponible sur le WEB (Capsules vidéos, 

fiches thématiques.) Le point est récurrent et le lien est dans l’ordre du jour.  Des cahiers imprimés 

sont distribués aux nouveaux membres 2021-2022.  Avant chaque rencontre du CÉ, il est suggéré de 

prendre connaissance des capsules et fiches associées aux points à l’ordre du jour.  Les fiches et 

capsules à l’horaire seront envoyées à chaque fois, avec l’ordre du jour.  Chaque membre est 

responsable de sa formation. 

11. Règles de régie interne du conseil 21-22 et dénonciation d’intérêt    21-22-06 

Il est décidé de remettre ce point au prochain CÉ. D’ici là, Nicolas Busque, Caroline Lacroix et Holly 
Hunter vont accompagner Marie-Claude à améliorer le document.  Les formulaires de dénonciation 
d’intérêt sont remis à chaque membre.  Il doit être rempli, signé et remis à la direction. 

12. Sorties EPA           21-22-07 

Nicolas Busque explique les changements apportés à la sortie à Saint-Raymond. Il est proposé par 

Vincent Roy, et résolu : 

Que la sortie se fasse avec un montant de 75 $ chargés aux parents. Il doit y avoir une validation de 

ces frais auprès du Centre de services de la part de Caroline Lacroix et Marie-Claude Farrell. 

Il est également proposé par Julie Pouliot, et résolu : 

Que les sorties pour orientations scolaires (préparées par Nathalie Roy) soient adoptées telles que 

proposées. 

ADOPTÉS À L’UNANIMITÉ 

13. Normes et modalités 2021-2022 : communications et évaluations    21-22-08 

Il est proposé par Jocelyn Poitras, et résolu :  

Que les normes et modalités des évaluations et des communications soient adoptées telles que 

déposées. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

14. Infos de la direction 

Marie-Claude Farrell nous informe sur différents points : 

• Mise en place des comités et début des activités parascolaires 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
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Une belle programmation variée est présentée.  Des inquiétudes sont soulevées par M. Bourassa 
en lien avec les difficultés de transport de certains élèves pour pouvoir participer après l’école.  
Des inquiétudes sont également soulevées pour les élèves éprouvant des difficultés 
d’apprentissage.  Ils auront aussi accès à des périodes de récupération sur l’heure du diner.  Les 
élèves sont amenés à faire des choix. 

• Parc école La Toile 
Une corvée nettoyage et travaux de jardin s’est déroulée ce matin.  Une belle participation des 
élèves et membres du personnel.  Inauguration prévue à la mi-octobre. 

• Colloque CECN 
Prévu le 22 avril 2021, Jour de la Terre 

• Taux de vaccination 
Selon les données plus récentes : 71,7% 1e dose et 68.3% 2e dose.  Le passeport vaccinal sera 
requis pour la pratique de sport interscolaire. 

• Qualité de l’air 
Rien de nouveau à signaler à ce sujet. 

15. Fondation de l’école 

Le tournoi de golf de la fondation Odyssée/Chanterelle aura lieu le 26 septembre prochain. 

16. Comité de parents et correspondance 

Une réunion du comité de parents aura lieu le 29 septembre prochain. 

17. Question du public 

Il n’y a pas de public 

19. Levée de l’assemblée         21-22-09 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Annie Labrecque et résolu : 
QUE la séance soit levée à 21h09. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

  

Signature de la présidente  Signature de la directrice 
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Présents :  Absents :   

Nicolas Busque Secrétaire Maude Messier Élève 

Julie Pouliot Enseignante Lou Bisson Élève 

Jocelyn Poitras Parent Léo Dandurand Communauté 

Annie Labrecque Soutien   

Holly Hunter Présidente   

Sara-Kim Brien Communauté   

Marie-Claude Farrell Directrice   

Caroline Lacroix Parents   

Dominic Bourassa Parent   

Vincent Roy Enseignant   

 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée     21-22-10 

Holly Hunter constate le quorum et ouvre la séance à 18 h 40.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour       21-22-11 

Holly Hunter nous présente l’ordre du jour. Il est proposé par Jocelyn Poitras et résolu :  
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 20 septembre 2021  21-22-12 

Il est proposé par Vincent Roy, et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 20 septembre dernier soit adopté tel que présenté. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

4. Question du public 

• Aucune question 

5. Suivis au procès-verbal de la rencontre du 20 septembre 2021 

• Revue de la sortie de Éco plein air, il est demandé de revoir les frais demandés aux parents et 
préciser le tout pour 2022-2023.  
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6. Formation des membres du CÉ 

Marie-Claude fait un suivi sur la formation des membres du CÉ. Elle met l’importance sur le fait que 
les capsules doivent être visionnées et que les documents d’accompagnement doivent être lus. Il est 
suggéré de faire le visionnement de façon autonome.  Les membres sont d’accord. 

7. Règle de régie interne 2021-2022        21-22-13 

Il est proposé par Vincent Roy et résolu : 

QUE les règles de régie interne soient adoptées telles que modifiées. 
Holly Hunter demande le vote : 
4 pour 
2 contre 
3 abstentions. 

ADOPTÉES À LA MAJORITÉ 

8. Normes et modalités des évaluations 2021-2022 

Marie-Claude Farrell présente les normes et modalités des évaluations pour l’année 2021-2022. Ce 
document présente les compétences à évaluer par étapes et par niveau.  

9. Campagne de financement 21-22 : Voyage en 2022-2023     21-22-14 

Cathryne Brisson présente les campagnes de financement proposé pour financer un voyage pour les 
élèves de 3e et 4e secondaire qui aura lieu l’année prochaine. 

• Fromage de l’abbaye (Saint-Benoît du Lac) 2 fois 

• Agrumes (perfection et Lamontagne)  

• Savon écologique PURE 

• Livret épargne Sherbrooke 
 

Il est proposé par Dominic Bourassa et résolu : 
QUE les campagnes de financement soient adoptées avec la modification suivante : pour un élève de 4e 

secondaire (qui sera en 5e secondaire au printemps 2023) et dont le voyage est annulé, les fonds amassés 

seront remis au fond commun de l’école. À moins que celui-ci désire transférer les sommes pour payer les 

coûts d’une autre activité (bal, album, etc.). 

Holly Hunter demande le vote : 
5 pour  
3 contre 

ADOPTÉES À LA MAJORITÉ 
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10. Bilan du fonds 5 2020-2021 

Marie-Claude présente un bilan du budget du fonds 5 de l’année dernière. 
Caroline Lacroix propose de revoir le budget avec les parents avant la rencontre du CÉ de novembre. 
 
Vincent Roy quitte à 20h00. 

11. Budget des mesures d’aide 2021-2022 

Marie-Claude présente le budget des mesures d’aide provisoire pour l’année 21-22. 

12. Sorties EPA           21-22-15 

Nicolas Busque présente la prochaine sortie prévue au programme Éco plein air. Il est proposé par 
Dominic Bourassa et résolu : 
Que la sortie soit adoptée telle que présentée. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

13. Sondage des élèves : Échéancier de travail 

 
Formation du comité de révision du sondage. Julie, Jocelyn, Dominic, Annie, Maude ou Lou.  L’objectif  
est de l’administrer plus tôt cette année. 
 

14. Infos de la direction 

Marie-Claude Farrell nous informe sur différents points : 

• PLIV :  
o Début novembre pour le sondage de l’intimidation à l’école 
o Un comité est formé dans l’équipe école et l’échéancier de travail est prévu avant les 

Fêtes. 
o Suggestion d’ajouter le RED dans le comité 

• Portes ouvertes 2 novembre 2021 
o Rencontre dans les classes de 6e année dans diverses écoles 

• Conférence Santé mentale -13 octobre 2021  
o Rencontre avec le conférencier  

• Coopérative alimentaire 
o Véronique Dubois a fait des démarches en vue d’instaurer une coopérative. 
o Proposition de Caroline Lacroix de faire un comité pour la création de la coopérative. 

Elle demande de faire une invitation à tous (parents et personnel) pour débuter le 
projet.  

o  
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15. Comité de parents et correspondance 

1. Dominic Bourrassa a été réélu au comité de parent 
2. Formation sur les PIA offerte aux parents 
3. Réunion du comité de parents le 27 octobre prochain. 

16. Varia 

À cause de la sècheresse inhabituelle connue cette année, plusieurs foyers éprouvent des problèmes 
d’approvisionnement en eau. Il est donc proposé par Holly Hunter de rendre les douches accessibles 
pour les jeunes qui en auront besoin.  La direction n’a eu aucune demande en ce sens mais verra les 
possibilités. 

17. Fondation  

Une demande a été faite de la part des chevaliers de Colomb pour la vente de billet. Holly Hunter fera 
le suivi avec eux.  

18. Question du public 

Il n’y a pas de public. 

19. Levée de l’assemblée         21-22-16 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Jocelyn Poitras et résolu : 
QUE la séance soit levée à 20h54. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 

  

Signature de la présidente  Signature de la directrice 
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Présents :  Absents :   

Nicolas Busque Enseignant Lou Bisson Élève 

Julie Pouliot Enseignante   

Jocelyn Poitras Parent   

Audrey Jetté Secrétaire   

Annie Labrecque Soutien   

Holly Hunter Présidente   

Sara-Kim Brien Communauté   

Marie-Claude Farrell Directrice   

Caroline Lacroix Parent   

Dominic Bourassa Parent   

Vincent Roy Enseignant   

Léo Dandurand Communauté   

Maude Messier Élève   

 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée     21-22-17 

Holly Hunter constate le quorum et ouvre la séance à 18 h 33.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour       21-22-18 

Holly Hunter nous présente l’ordre du jour. Il est proposé par Caroline Lacroix et résolu :  
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 19 octobre 2021   21-22-19 

Il est proposé par Nicolas Busque, et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 19 octobre dernier soit adopté tel que modifié. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

4. Question du public 

• Aucune question 

5. Suivis au procès-verbal de la rencontre du 19 octobre 2021 

• Aucun suivi 
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6. Formation des membres du CÉ 

Holly Hunter fait un suivi sur la formation des membres du CÉ. 

7. Sondage climat à l’école         

Pauline Berthonaud nous présente les résultats du sondage et répond aux questions. 

8. Budget 2021-2022          21-22-20 

Marie-Claude Farrell nous présente la proposition pour le budget 2021-2022. Il est proposé par Vincent 
Roy et résolu : 
QUE l’adoption du budget 2021-2022 soit remise lors d’une réunion extraordinaire qui aura lieu le 

7 décembre à 18h30 par Zoom. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Il est proposé par Nicolas Busque et résolu : 

Que le comité du bal de finissants a présenté un budget clair et non déficitaire.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

Il est proposé par Dominic Bourassa et résolu : 

QUE conformément à l’article 94 de la LIP, de faire faire une résolution et de l’envoyer au centre de 

services afin d’éclaircir le point concernant le poste budgétaire du bal de finissants dans le fond 5. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

9. Rapport annuel 2020-2021         21-22-21 

Le rapport annuel sera envoyé sous peu et le vote se fera par courriel. Le point sera donc traité dans 
les suivis de la prochaine rencontre. 

 

10. Campagne de financement 21-22 : Finissants      21-22-22 

Holly Hunter enverra la demande de campagne de financement pour le bal des finissants et le vote se 
fera par courriel. Le point sera donc traité dans les suivis de la prochaine rencontre. 
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11. Sondage des élèves 2021-2022 

Dominic Bourassa présente le sondage des élèves 2021-2022. Il est proposé par Caroline Lacroix et 
résolu : 

Que le sondage soit fait dans la première semaine de décembre et qu’un prix de participation de 25 $ 
(carte cadeau Carrefour de l’Estrie) par niveau soit offert au participant. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

12. Infos de la direction 

Marie-Claude Farrell nous informe sur différents points : 

• Achat de tapis Cheerleading 

• Colloques 22 avril 2021 : Jour de la terre 

• Coopérative alimentaire 

13. Comité de parents et correspondance 

Formation motivation scolaire.  Des informations suivront par courriel de la part de M. Bourassa. 

14. Fondation  

Aucun suivi 

15. Question du public 

Il n’y a pas de public 

19. Levée de l’assemblée         21-22-23 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Vincent Roy et résolu : 
QUE la séance soit levée à 20h51. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

   

Signature de la présidente   
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Présents :  Absents :   

Nicolas Busque Enseignant Lou Bisson Élève 

Julie Pouliot Enseignante Sara-Kim Brien Communauté 

Jocelyn Poitras Parent Vincent Roy Enseignant 

Audrey Jetté Secrétaire Léo Dandurand Communauté 

Annie Labrecque Soutien Maude Messier Élève 

Holly Hunter Présidente   

Marie-Claude Farrell Directrice   

Caroline Lacroix Parent   

Dominic Bourassa Parent   

 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée     21-22-24 

Holly Hunter constate le quorum et ouvre la séance à 18 h 36.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour       21-22-25 

Holly Hunter nous présente l’ordre du jour. Il est proposé par Caroline Lacroix et résolu :  
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présenté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

3. Budget 2021-2022          21-22-26 

Marie-Claude Farrell nous présente le budget ainsi que les mesures dédiées et protégées 2021-2022 
proposées. Il est proposé par Dominic Bourassa et résolu : 
QUE le budget et les mesures soient adoptées telles que modifiées lors de la prochaine rencontre. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

19. Levée de l’assemblée         21-22-27 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Jocelyn Poitras et résolu : 
QUE la séance soit levée à 19h32. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

   

Signature de la présidente  Signature de la direction 
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Présents :  Absents :   

Nicolas Busque Enseignant Lou Bisson Élève 

Julie Pouliot Enseignante Maude Messier Élève 

Audrey Jetté Secrétaire Léo Dandurand Communauté 

Annie Labrecque Soutien Jocelyn Poitras Parent 

Holly Hunter Présidente   

Sara-Kim Brien Communauté   

Marie-Claude Farrell Directrice   

Caroline Lacroix Parent   

Dominic Bourassa Parent   

Vincent Roy Enseignant   

Jacinthe Lanthier Parent-substitut   

 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée 

Holly Hunter constate le quorum et ouvre la séance à 18 h 36.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Holly Hunter nous présente l’ordre du jour. Il est proposé par Nicolas Busque et résolu :  
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Dominic Bourassa arrive à 18h43. 

3. Lecture et adoption du procès-verbal des rencontres du 23 novembre et du 7 décembre 2021  

Il est proposé par Vincent Roy et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 23 novembre dernier soit adopté tel que modifié. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Il est proposé par Caroline Lacroix et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 7 décembre dernier soit adopté tel que présenté. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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4. Question du public 

Il n’y a pas de public. 

5. Suivis au procès-verbal de la rencontre du 23 novembre et du 7 décembre 2021 

• Point 8 : Après avoir retravaillé le texte afin de l’améliorer, la présidente du conseil d’établissement 
et la direction l’ont fait parvenir aux responsables des finances du CSSDS, le 14 décembre 2021. 

• Point 9 : Rapport annuel, sera fourni par Dominic en janvier 2022 

• Point 10 : Campagne de financement annulée pour le bal de finissants.  Le bal n’aura pas lieu sur le 
Grand Cru, les frais seront moindres. 

• Point 11 : Sondage aux élèves, n’a pas eu lieu tel que prévu en classe de sciences. Sera envoyé aux 
élèves et suivi dans les prochains jours pour les inviter à le remplir.  Caroline se charge d’acheter 6 
cartes cadeaux (1 par niveau + 1 pour les groupes de FMS/P15 et rattrapage) 

• Point 13 : Information du comité de parents 

6. Formation des membres du CÉ 

Holly Hunter fait un suivi sur la formation des membres du CÉ. 

7. Budget 2021-2022 

Marie-Claude Farrell nous présente la proposition pour le budget 2021-2022. Un suivi sur le budget La 
Toile devrait être présenté à la prochaine rencontre. Il est recommandé de présenter le budget de façon 
plus détaillée lors de rencontre future de l’équipe-école. Il est proposé par Vincent Roy et résolu : 
QUE la proposition du budget 2021-2022 soit adoptée telle que présentée. Vincent Roy demande le 

vote : 

POUR 7 

CONTRE 1 

ADOPTÉE À MAJORITÉ 

Dominic Bourassa précise qu’il a voté contre le budget parce qu’il juge avoir manqué d’informations 

et que ses questions sont restées sans réponses. 

8. Sondage aux parents 

Le sondage a été envoyé le 14 décembre dernier. Un rappel sera fait aux parents afin d’obtenir plus 

de réponses. Les résultats seront présentés lors de la prochaine rencontre. 

9. Grille-matières 2022-2023 

Marie-Claude Farrell nous présente la grille-matières 2022-2023. Il est proposé par Caroline Lacroix et 
résolu : 
QUE l’approbation de la grille-matières 2022-2023 soit reportée à la prochaine rencontre. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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10. Journée blanche : 9 février 2022 

Marie-Claude Farrell présente les options pour la journée blanche. Il est mentionné d’utiliser le fond de 
réserve afin d’offrir une activité gratuite et d’absorber la moitié du coût des transports pour chacune 
des activités. Il est proposé par Nicolas Busque et résolu : 

QUE la journée blanche soit approuvée telle que présentée. 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

11. Sortie au Musée JAB/UdeS 1er secondaire : 16 février 2022 

Marie-Claude Farrell mentionne que la sortie sera présentée lors de la prochaine rencontre à cause 
d’un manque d’informations. Il est aussi possible que cette approbation soit demandée par courriel 
avant la prochaine rencontre. 

12. Colloque Carboneutre – 22 avril 2022 : Modification de l’horaire des cours pour nos élèves 

Marie-Claude Farrell propose de modifier l’horaire des cours pour nos élèves qui ne participeraient pas 
au colloque. Il est proposé par Caroline Lacroix et résolu : 

QUE la modification de l’horaire des cours soit approuvée telle que présentée. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

13. Infos de la direction 

Marie-Claude Farrell nous informe sur différents points : 

• Francisation - adultes 

• Elèves d’un jour : 26 et 27 janvier 2022 
 

14. Autres sujets 

• Comité de parents 
o Rencontre extraordinaire – séance de médiation refusée 
o Formation concernant le projet de loi sur le protecteur de l’élève 

• Correspondance 
Il n’y a pas de correspondance 

• Le grand saut 
o Programme offert par le Carrefour Jeunesse-Emploi portant sur la transition entre 

l’adolescence et l’âge adulte 

• Bal de finissants 
o L’annulation du bal aurait dû être annoncée aux élèves en premier. 
o Les parents aimeraient savoir pourquoi ils ne sont pas invités au bal. 



  

École secondaire de l’Odyssée 
 

Procès-verbal 
de la quatrième réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire de l’Odyssée, 

tenue à Valcourt, le 16 décembre 2021 

 

 Page 4 
 

o La direction fera le suivi avec le comité. 

• Covid 19 
o Envoi aux parents pour les rassurer. 

Vincent Roy quitte à 20h30. 

15. Fondation  

Aucun suivi 

16. Question du public 

Il n’y a pas de public 

19. Levée de l’assemblée          

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Caroline Lacroix et résolu : 
QUE la séance soit levée à 20h35. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

   

Signature de la présidente  Signature de la direction 

 



  

École secondaire de l’Odyssée 
 

Procès-verbal 
de la cinquième réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire de l’Odyssée, 

tenue à Valcourt, le 17 janvier 2022 

 

 Page 1 
 

Présents :  Absents :   

Nicolas Busque Enseignant Lou Bisson Élève 

Julie Pouliot Enseignante Léo Dandurand Communauté 

Audrey Jetté Secrétaire Annie Labrecque Soutien 

Jocelyn Poitras Parent   

Holly Hunter Présidente   

Sara-Kim Brien Communauté Public  

Marie-Claude Farrell Directrice Loraine Blondeau Charlotte Paré 

Caroline Lacroix Parent Guylaine Dussault Marie-Claude Arès 

Dominic Bourassa Parent Mélanie Desjarlais Stéphane Bernier 

Vincent Roy Enseignant Stéphane Berthelette Julie St-Hilaire 

Maude Messier Élève Etienne Plante  

 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée 

Holly Hunter constate le quorum et ouvre la séance à 18 h 33.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Holly Hunter nous présente l’ordre du jour. Il est proposé par Nicolas Busque et résolu :  
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présentée. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 16 décembre 2021  

Caroline Lacroix propose d’adopter le procès-verbal lors de la prochaine rencontre. Cette proposition est 
approuvée par Dominic Bourassa. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

4. Question du public 

Le public n’a pas de question. 

5. Suivis au procès-verbal de la rencontre du 16 décembre 2021 

• Rapport annuel 20-21 – Ne sera pas présenté en janvier. A suivre. 

• Sondage aux élèves – Tirage à venir 

• Carboneutre – Le colloque sera remplacé par une journée « Jour de la terre » pour les élèves. 
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• Élèves d’un jour – Reporté au 16 et 17 mars 2022 

• COVID – Envoi d’un courriel aux parents 

6. Formation des membres du CÉ 

Holly Hunter fait un suivi sur la formation des membres du CÉ. 

7. Sondage aux parents : Résultats 

Caroline Lacroix et Dominic Bourassa présentent les résultats du sondage aux parents et ils répondent 

aux questions. Il est suggéré de le présenter à l’équipe école et de faire un retour sur les 

commentaires lors de la prochaine rencontre. 

8. Sondage aux élèves 

Caroline Lacroix et Dominic Bourassa présentent les résultats du sondage aux élèves et ils répondent 

aux questions. Il est entre autres suggéré d’améliorer la communication avec les jeunes. 

9. Grille-matières 2022-2023 

Marie-Claude Farrell nous présente la grille-matières 2022-2023. Il est proposé par Nicolas Busque et 
résolu : 
QUE la grille-matières 2022-2023 soit approuvée telle que présentée. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
Vincent Roy demande le vote. 
POUR 6 
CONTRE 2  
ABSTENTION  

ADOPTÉE À MAJORITÉ 
Dominic Bourassa précise qu’il a voté contre la grille-matières parce que l’équipe-école n’a pas tenu 
compte des résultats du sondage fait auprès des jeunes. En ne considérant pas leur opinion, ceci peut 
avoir une incidence sur leur motivation. 
 

Vincent Roy quitte à 20h. 

10. Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 2022-2027 

Marie-Claude Farrell présente le plan de lutte contre la violence et l’intimidation. Il est proposé par 
Caroline Lacroix et résolu : 

QUE le plan de lutte contre la violence et l’intimidation 2022-2027 soit approuvé ultérieurement par 
courriel, et ce, après les modifications faites. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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Dominic Bourassa demande le huis clos à 20h20. Caroline Lacroix demande la fin du huis clos à 20h40. 

Caroline Lacroix demande la prolongation du conseil d’établissement afin de terminer tous les points 
présents à l’ordre du jour.  Les membres présents acceptent cette demande. 

11. Sortie au Musée JAB/UdeS 1er secondaire : 16 février 2022 

Marie-Claude Farrell présente la sortie prévue au musée J-Armand Bombardier et à l’Université de 
Sherbrooke pour nos élèves de 1er secondaire. Il est proposé par Caroline Lacroix et résolu : 

QUE la sortie soit approuvée telle que présentée. 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

12. Infos de la direction 

Marie-Claude Farrell nous informe sur différents points : 

• Fin de la 1re étape (bulletin maintenu le 25 janvier 2022) sauf rattrapage 

• Civisme et courtoisie CSSDS 

• Budget (dépôt du suivi au 23 décembre 2021) et de l’état des revenus/dépenses du Parc La Toile 

13. Autres sujets 

• Comité de parents 
o Mise en place de plusieurs comités. 

• Correspondance 
o Il n’y a pas de correspondance 

14. Fondation  

Il n’y a pas de suivi. 

15. Question du public 

Le public émet des commentaires. 

19. Levée de l’assemblée          

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Caroline Lacroix et résolu : 
QUE la séance soit levée à 21h03. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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Signature de la présidente  Signature de la direction 
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Présents :  Absents :   

Julie Pouliot Enseignante Lou Bisson Élève 

Audrey Jetté Secrétaire Léo Dandurand Communauté 

Annie Labrecque Soutien Sarah-Kim Brien Communauté 

Holly Hunter Présidente Nicolas Busque Enseignant 

Julie St-Hilaire Substitut-Parent Maude Messier Élève 

Marie-Claude Farrell Directrice Public  

Caroline Lacroix Parent Dany Senay  

Dominic Bourassa Parent Guylaine Dussault  

Vincent Roy Enseignant Geneviève Simon  

Jocelyn Poitras Parent   

 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée 

Holly Hunter constate le quorum et ouvre la séance à 18 h 36.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Holly Hunter nous présente l’ordre du jour. Il est proposé par Vincent Roy et résolu :  
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 16 décembre 2021 et du 17 janvier 2022  

Il est proposé par Vincent Roy et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 16 décembre dernier soit adopté tel que modifié. 
 
Dominic Bourassa demande le vote 
Pour 5 
Contre 1 
Abstention 1 

ADOPTÉE À MAJORITÉ 

Dominic Bourassa a voté contre parce que sa dissidence n’a pas été incluse au point 7 (16 décembre 
2022), transmis par courriel à la secrétaire de la rencontre : 
« Dû aux faits qu'il y a refus de reconnaitre les raisons de ma dissidence dans le p.-v. Les raisons 

suivantes la direction a refusé de fournir les documents demandés à plusieurs reprises dans le dernier 
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mois avant l'adoption du budget qui ciblait des investissements importants en bonification de services 

aux élèves. 

Par ce fait, elle contrevient aux considérations éthiques ainsi qu'à son rôle et ses responsabilités 

identifiés dans le cahier de la formation obligatoire qui s'adresse aux membres et à la direction 

d'établissement, soit ; 

• S'assurer que les membres ont toute l'information requise pour la prise de décision et que celle-ci 

est adaptée pour une réelle compréhension 

• S'assurer que le conseil reçoit les informations nécessaires avant de prendre des décisions 

Par ces faits, elle nuit aux membres du conseil d'établissement dans leur devoir de respecter l'article 

64 de la loi sur l'instruction publique. J’ajoute que toute décision du conseil doit être prise dans le 

meilleur intérêt des élèves. » 

Il est proposé par Vincent Roy et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 17 janvier dernier soit adopté tel que présenté. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

4. Question du public 

• Enseignant en mathématiques manquant 

• Parc La Toile : est-ce qu’il y aura une phase 2 ? 

Caroline Lacroix arrive à 19 h. 

5. Suivis au procès-verbal de la rencontre du 17 janvier 2022 

• Point 7 : Sondage aux parents 

• Point 8 : Sondage aux élèves 

6. Formation des membres du CÉ 

Holly Hunter fait un suivi sur la formation des membres du CÉ. 

7. Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 2022-2027 

Marie-Claude Farrell présente le plan de lutte contre la violence et l’intimidation. Il est proposé par 
Jocelyn Poitras et résolu : 

QUE le plan de lutte contre la violence et l’intimidation 2022-2027 soit approuvé tel que modifié. 
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Dominic Bourassa demande le vote 
Pour 6 
Contre 1 

ADOPTÉ À MAJORITÉ 

Dominic Bourassa a voté contre parce qu’il considère que la direction devrait bonifier le suivi auprès 
du conseil au lieu de faire le minimum prédit par la loi. 

8. Confirmation des mesures d’aide versées à l’école 

Marie-Claude Farrell nous présente les mesures d’aide versées à l’école. Il est proposé par Annie 
Labrecque et résolu : 
QUE les mesures d’aide soient approuvées telles que présentées. 
 
Dominic Bourassa demande le vote 
Pour 5 
Contre 1 
Abstention 1 

ADOPTÉE À MAJORITÉ 
 
Dominic Bourassa a voté contre parce que le moment choisi pour faire la reddition n’est pas adéquat 
selon lui. Elle devrait plutôt être faite en fin d’année. 
Caroline Lacroix propose d’en faire mention dans le document de résolution de la reddition de compte. 
 

9. Suivi du fonds 5 20-21 (activités des finissants) 

Marie-Claude Farrell fait le suivi du budget des activités des finissants (2020-21 et correctifs) 

Vincent Roy quitte à 20h. 

10. Résultats de la cueillette de besoins pour travaux et amélioration des immeubles 

Marie-Claude Farrell nous présente les besoins mentionnés pour l’amélioration de notre école. Elle 
mentionne que le tapis de la place publique sera changé en 2022. 

11. Sorties éco plein air approuvées par courriel 

Les sorties de la gang d’éco plein air ont été approuvés par courriel telles que présentées. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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12. Qualité de l’air 

Dominic Bourrassa pose des questions sur l’installation des capteurs de CO2. Ils aimeraient avoir un 

suivi sur les lectures faites, des données par mois et par classe. 

Compte tenu de l’heure, Dominic Bourassa et Caroline Lacroix proposent de terminer tous les points 

prévus à la rencontre. Les autres membres acceptent de poursuivre. 

13. Infos de la direction 

Marie-Claude Farrell nous informe sur différents points : 

• Suivi des inscriptions 22-23 

• Bilan de la journée blanche du 9 février dernier 

• JPS : 14 au 18 février 2022 

• Projet d’aquaponie 

• Coop alimentaire et offre alimentaire 

• Soirée de finissants 

14. Autres sujets 

• Comité de parents 
o Qualité de l’air 
o Priorité des investissements 
o Élection d’un nouveau membre à la suite d’une démission 
o Calendrier scolaire en préparation 

• Correspondance 
o Il n’y a pas de correspondance 

• Cours métrage 
o Dominic Bourrassa parle d’un court métrage qui sera fait sur ses terres. Il parle de la 

possibilité d’utiliser les jeunes comme figurants au tournage.  

• Convocation pour les rencontres 
o Dominic Bourassa demande que les convocations soient envoyées directement à tous les 

parents pas seulement à ceux qui le demandent. 

15. Fondation  

Il n’y a pas de suivi. 

16. Question du public 

• Nombre d’élèves inscrits par niveau pour 22-23 

• Gestion du budget des activités parascolaires 
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• Suggestion de garder les activités des finissants locales 

19. Levée de l’assemblée          

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Caroline Lacroix et résolu : 
QUE la séance soit levée à 20h58. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

   

Signature de la présidente  Signature de la direction 
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Présents :  Absents :   

Julie Pouliot Enseignante Lou Bisson Élève 

Audrey Jetté Secrétaire Léo Dandurand Communauté 

Annie Labrecque Soutien   

Holly Hunter Présidente   

Julie St-Hilaire Substitut-Parent   

Nicolas Busque Enseignant   

Marie-Claude Farrell Directrice Public  

Maude Messier Élève   

Dominic Bourassa Parent   

Jocelyn Poitras Parent   

Vincent Roy Enseignant   

Caroline Lacroix Parent   

Sarah-Kim Brien Communauté   

 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée 

Holly Hunter constate le quorum et ouvre la séance à 18 h 34.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour       21-22-60 

Holly Hunter nous présente l’ordre du jour. Il est proposé par Vincent Roy et résolu :  
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Dominic Bourassa demande d’ajouter un point concernant l’ajout de deux postes de TES de 27h30 
(point 15 C). Caroline Lacroix demande le vote : 
POUR 7 
CONTRE 0 
ABSTENTION 2  

ADOPTÉE À MAJORITÉ  
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3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 14 avril 2022   21-22-61 

Il est proposé par Vincent Roy et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 12 avril dernier soit adopté tel que présenté. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

4. Question du public 

Il n’y a pas de public. 

5. Suivis au procès-verbal de la rencontre du 12 avril 2022 

Point 8 : Ajout de la mention voté au principe d’encadrement des frais chargés aux parents. 
Point 17 : Marie-Claude mentionne de quelle façon les informations concernant le plan d’intervention 
sont diffusées. 
Point 19 : Les jeunes étaient contents de se faire payer le diner lors de la journée sportive. Cependant 
le comité du bal est déçu d’avoir perdu cette opportunité de collecte de fonds. 

6. Formation des membres du CÉ 

Holly Hunter fait un suivi sur la formation des membres du CÉ. 

7. Mesures de sécurité et d’encadrement 2022-2023 incluant le code vestimentaire  21-22-62 

Marie-Claude Farrell présente les mesures de sécurité et d’encadrement 2022-2023 ainsi que le code 
vestimentaire pour l’année prochaine. Dominic Bourassa propose qu’un comité soit formé afin de 
discuter du code vestimentaire pour l’année prochaine. Il est proposé par Jocelyn Poitras et résolu : 
QUE les mesures de sécurité et d’encadrement 2022-2023 et le code vestimentaire soient adoptés 
tels que présentés. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

8. Liste de matériel et frais chargés aux parents 2022-2023     21-22-63 

Marie-Claude Farrell nous présente la liste de matériel demandée par les enseignants et les frais 
chargés aux parents pour l’année scolaire 2022-2023. Dominic Bourassa propose d’adopter le 
document des frais chargés aux parents, après correction, par courriel. Cette proposition est approuvée 
par Nicolas Busque. Il est proposé par Annie Labrecque et résolu : 
QUE la liste de matériel soit approuvée telle que présentée. 

ADOPTÉE L’UNANIMITÉ  
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9. Critères de sélection des directions d’établissement     21-22-64 

Holly Hunter nous présente les critères de sélection des directions d’établissement. Caroline Lacroix 
demande le huis clos à 19h45. Vincent Roy appuie cette demande. Les membres du CÉ s’entendent sur 
les critères à choisir dans chaque catégorie. Caroline Lacroix demande la fin du huis clos à 19h57. 

10. Règles de régie interne 

Marie-Claude Farrell propose de reprendre le travail sur les règles de régie interne avec le comité en 
ajoutant les points suivants : 

• Gestion des ordres du jour – Ajout de points 

• Rencontre hybride 

• Etc. 
Il est proposé par Nicolas Busque et résolu : 
Que le comité révise les règles de régie interne avant la fin de l’année scolaire. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

11. Coopérative alimentaire 

Caroline Lacroix nous parle des développements du côté du projet de la coop alimentaire : 

• Formation offerte par OTHMANE 

• Offre temporaire de SODEXO 

12. Date AGA des parents : Mercredi 31 août 2022 

Marie-Claude Farrell propose que l’assemblée générale des parents ait lieu le 31 août prochain. L’ordre 
du jour de la rencontre et les détails suivront au retour des classes. Il est proposé par Nicolas Busque 
et résolu :  
QUE l’AGA pour l’année scolaire 2022-2023 soit le 31 août à 19h. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

13. Chaleur dans les classes 

Vincent Roy mentionne que la température dans les classes est insupportable, et ce, autant pour les 

élèves que pour les enseignants. Il se demande quelle démarche il peut faire pour être entendu et 

surtout pour que les choses changent. Marie-Claude Farrell mentionne que des données sont 

présentement recueillies et que des actions pourraient être prises à court et long terme.   
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Il est proposé par Nicolas Busque et résolu : 

QUE l’école procède à l’achat d’airs climatisés selon le besoin (à évaluer) en prenant l’argent dans le 

fond 5 (réserve). Cette solution serait temporaire et les appareils seraient revendus lorsque le centre 

de services interviendra avec une solution permanente. Le remboursement de taxes devra aussi être 

redéposé dans le fond 5. Nicolas Busque demande le vote :  

POUR 9 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Il est proposé par Jocelyn Poitras et résolu :  

QUE le conseil d’établissement puisse avoir les résultats des tests de CO2 et de températures avec la 

valeur maximale, dans chaque local et à chaque jour depuis le 1er mai. Il est aussi proposé que les 

données soient partagées de façon régulière aux membres du CÉ. Caroline Lacroix demande le vote : 

POUR 9 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

14. Infos de la direction 

Marie-Claude Farrell nous informe sur différents points : 

• Soirée des finissants – Bénévoles recherchés 

• Grand défi Desjardins 

• Pièce de théâtre : 28 mai à 19h30 

• Concert de l’ensemble jazz : 1er juin à 19h 

• Gala méritas : du 6 au 10 juin 2022 

• Fête des voisins : 4 juin à 10h30 

• Horaire des examens de fin d’année 

• Bioblitz : 9-10 septembre 2022 
o Ce point sera traité par courriel 

• Processus budgétaire 2022-2023 
o Ce point sera traité par courriel 

 
Caroline Lacroix propose que les profits de la pièce de théâtre et l’ensemble jazz soient déposés au 
fond 5. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Vincent Roy propose de terminer la rencontre étant donné que tout le temps prévu est écoulé. 

ADOPTÉE À L’UNAMIMITÉ  
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15. Autres sujets 

• Comité de parents 
o Ce point n’a pas été traité. 

• Correspondance 
o Ce point n’a pas été traité. 

16. Fondation  

Ce point n’a pas été traité. 

17. Question du public  

Ce point n’a pas été traité. 

19. Levée de l’assemblée         21-22-65 

Étant donné le temps écoulé, il est proposé par Vincent Roy et résolu : 
QUE la séance soit levée à 20h52, et ce, sans avoir traité tous les points. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

   

Signature de la présidente  Signature de la direction 
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Présents :  Absents :   

Nicolas Busque Enseignant Lou Bisson Élève 

Julie Pouliot Enseignante Sara-Kim Brien Communauté 

Jocelyn Poitras Parent Vincent Roy Enseignant 

Audrey Jetté Secrétaire Léo Dandurand Communauté 

Annie Labrecque Soutien Maude Messier Élève 

Holly Hunter Présidente Jocelyn Poitras Parent 

Marie-Claude Farrell Directrice Public :  

Caroline Lacroix Parent Jean-Marc Brais Journaliste 

Dominic Bourassa Parent   

Julie St-Hilaire Parent-Substitut Invités :   

  Maxime Ferland 
Directeur des ressources 
matérielles 

  Édith Pelletier 
Directrice du Centre de services 
scolaire des Sommets 

 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée  

Holly Hunter constate que nous n’avons pas le quorum. La rencontre peut quand même avoir lieu parce que 
celle-ci en est une d’information. La séance est ouverte, comme prévu, à 18 h 30.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Holly Hunter nous présente l’ordre du jour.  

3. Qualité de l’air dans notre école  

Marie-Claude Farrell présente les invités et la raison de leur présence. Madame Édith Pelletier prend la parole 
en premier. Elle propose de trouver une solution viable ensemble pour contrer la chaleur dans notre école. 
Monsieur Maxime Ferland nous parle de la qualité de l’air. Il nous donne des précisions sur les sondes de CO2 et 
nomme les recommandations du ministre concernant les lectures de celles-ci. Il nous mentionne que l’école 
secondaire de l’odyssée a été sélectionnée pour un projet de ventilation mécanique. La première étape a déjà 
été réalisée avec la visite d’un ingénieur responsable du projet. Nous devrions avoir des nouvelles au courant de 
l’automne 2022. La réalisation devrait avoir lieu dans un temps relativement cours. 
Madame Édith Pelletier parle de la façon d’ont le conseil d’établissement peut dépenser l’argent. Elle 
mentionne que nous ne pouvons pas utiliser le fond 5 pour faire n’importe quel achat au nom de l’école. L’achat 
des airs climatisés devra donc être fait dans le fond 2. Le centre de services accepte de laisser les airs climatisés 
déjà en place et ne s’opposera pas à l’installation des nouvelles. Cependant, celles-ci ne peuvent pas être 



  

École secondaire de l’Odyssée 
 

Procès-verbal 
de la réunion extraordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire de l’Odyssée, 

tenue à Valcourt, le 8 juin 2022 

 

 Page 2 
 

installées par un employé du centre de services. Elle précise qu’il est primordial de continuer à ventiler les 
classes, et ce, même avec l’installation de nouveaux appareils. 
 
Dominic Bourassa arrive à 18h45 

4. Questions du public 

Le public n’a pas de question 

5. Levée de l’assemblée  

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités la séance soit levée à 19h22. 

 

   

Signature de la présidente  Signature de la direction 
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Présents :  Absents :   

Julie Pouliot Enseignante Lou Bisson Élève 

Audrey Jetté Secrétaire Léo Dandurand Communauté 

Annie Labrecque Soutien Jocelyn Poitras Parent 

Holly Hunter Présidente   

Julie St-Hilaire Substitut-Parent   

Nicolas Busque Enseignant   

Marie-Claude Farrell Directrice Public :  

Maude Messier Élève   

Dominic Bourassa Parent   

Julie St-Hilaire Parent - Substitut Invités :  

Vincent Roy Enseignant Marianne Chartier CJE 

Caroline Lacroix Parent   

Sarah-Kim Brien Communauté   

 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée 

Holly Hunter constate le quorum et ouvre la séance à 18 h 33.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour       21-22-66 

Holly Hunter nous présente l’ordre du jour. Il est proposé par Nicolas Busque et résolu :  
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présenté. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 24 mai et du 8 juin 2022  21-22-67 
Il est proposé par Vincent Roy et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 24 mai soit adopté tel que modifié. 
 
Il est proposé par Nicolas Busque et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 8 juin soit adopté tel que présenté. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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4. Question du public 

• Présentation du Carrefour Jeunesse Emploi 

5. Suivis au procès-verbal de la rencontre du 24 mai 2022 

Point 8 : Frais chargés aux parents 
Point 10 : Règles de régie interne 
Point 13 : Chaleur dans les classes 

6. Formation des membres du CÉ 

Holly Hunter fait un suivi sur la formation des membres du CÉ. 

7. Frais chargés aux parents 2022-2023       21-22-68 

Marie-Claude Farrell nous présente les changements sur le document des frais chargés aux parents 
pour l’année scolaire 2022-2023. Caroline Lacroix propose d’ajouter les frais de livraison aux montants 
chargés aux parents. Le montant est fixé à 1,25 $. Si celui-ci doit être majoré, le CÉ devra voter pour un 
nouveau montant. Cette proposition est appuyée par Nicolas Busque. 
Il est proposé par Vincent Roy et résolu : 
QUE les changements soient approuvés tels que présentés. 

ADOPTÉ L’UNANIMITÉ 

8. Mesures d’aide prévisionnelles – 22-23 

Marie-Claude nous présente les mesures d’aide prévisionnelles pour l’année prochaine. La proposition 
finale sera faite en début d’année prochaine. 

9. Rapport annuel de la présidente du conseil d’établissement 2021-2022 

Holly Hunter nous présente son rapport. Celui-ci est présenté à titre de consultation puisqu’il n’est 
pas final. Des modifications seront nécessaires avant la publication. 

10. Coopérative alimentaire 

Caroline Lacroix nous parle des développements du côté du projet de la coop alimentaire. Elle 
mentionne que le projet est présentement en attente et devrait repartir en septembre. 

11. Infos de la direction 

Marie-Claude Farrell nous informe sur différents points : 

• Remise des prix et diplôme des finissants 
o 21 juin à 17h suivi du bal à 18h30 

• Bioblitz 
o 9 et 10 septembre 2022 
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• Du rugby à l’Odyssée 

12. Autres sujets 

• Comité de parents 
o Résolution au ministre de l’Éducation concernant le CO2 

• Correspondance 
o Il n’y a pas de correspondance 

13. Fondation  

Aucun suivi 

14. Question du public  

Il n’y a pas de public. 

19. Levée de l’assemblée         21-22-69 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Vincent Roy et résolu : 
QUE la séance soit levée à 20h22. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

   

Signature de la présidente  Signature de la direction 

 


